Diputados y diputadas costarricenses muestran su interés por la RSE

San José de Costa Rica. 17 de Noviembre de 2007

El interés con el que Costa Rica afronta los retos de la sostenibilidad y de la Responsabilidad Social de las Empresas, se ha visto con el éxito del evento que tuvo lugar el pasado jueves 15 de Noviembre, pero también la Asamblea Legislativa dispone de gran interés por conocer cual debe ser el papel de las políticas públicas y el marco legislativo en esta materia



Para reflexionar sobre esta materia y conocer de primera mano la experiencia española, se realizó en las dependencias parlamentarias una sesión de trabajo el pasado viernes 16 en la que el experto **Josep Maria Canyelles**, promotor de Responsabilitat Global, expuso ante un grupo de doce diputados i diputadas, representantes de los partidos tanto del gobierno como de la oposición, cuales son las claves y los riesgos en la definición de un marco legislativo acerca de la Responsabilidad Social de las Empresas.

Canyelles hizo especial hincapié en la imperiosa necesidad de comprender la profundidad del enfoque de la RSE, para asegurar que la acción legislativa no vaya a fomentar un modelo que tienda a simplificar en exceso restándole toda la complejidad que realmente aporta un valor diferencial.

Por ello, la experiencia de diálogo intenso, aunque pueda retardar la puesta en marcha de una política global de fomento de la RSE, va a garantizar esa comprensión por parte de todos los actores y esa base para el consenso en un fenómeno que es clave para un país como Costa Rica.

En atención al interés nacional que todas las partes otorgan a la RSE, el ponente también se refirió al concepto de Territorios Socialmente Responsables, como un modelo de construcción de unos entornos y una identidad responsable a partir de las alianzas y la asunción de la Responsabilidad Social por todas las partes.

La experiencia española conocida por las 'tres patas' es un referente que puede ser ilustrador, ya que agrega el debate parlamentario de la **Subcomisión del Congreso**, el **Foro de Expertos** convocado por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, y la **Mesa del Diálogo Social**. Canyelles, quien fue uno de los más de sesenta comparecientes en la Subcomisión de RSE del Congreso de los Diputados, hizo entrega al Parlamento del libro que contiene las conclusiones de este proceso de trabajo. Éste fue obsequiado con un ejemplar de "La pobreza de las naciones", un libro premonitorio en que el presidente costarricense de origen catalán José Figueres Ferrer ya hacía referencia a la importancia de la Responsabilidad Social.

La situación de debate sobre el Acuerdo de Libre Comercio que focaliza en estas semanas toda la atención parlamentaria, no fue óbice para que los representantes electos mostraran su gran interés en la Responsabilidad Social y la necesidad de conocer otras experiencias para poder abordar con mejores condiciones este gran reto que asumen como país.



Web de la Asamblea Legislativa de Costa Rica: www.asamblea.go.cr



Web de Responsabilitat Global: www.responsabilitatglobal.com